



Dos mil personas han llenado esta mañana la plaza de Sant Francesc Xavier de Formentera para pedir que no se mueva la ubicación actual de la estación marítima de Formentera a Ibiza.

La concentración ha sido organizada por la Plataforma Formentera Importa. En el último mes, el Consell d'Entitats de Formentera, un órgano asesor del Consell de Formentera que integra a todas las entidades de la isla aprobó por unanimidad un manifiesto solicitando abrir vías de diálogo con instituciones de las Islas Baleares para evitar este desplazamiento. El Consell de Formentera también se hizo suyo este manifiesto en la sesión plenaria extraordinaria que se celebró este pasado lunes.

Esta cuestión, muy importante en Formentera ya que en la isla sólo se puede llegar y salir por vía marítima y a través de Ibiza, ha unido a todo el espacio político y social de Formentera, que está indignado por el hecho de que el Autoridad Portuaria, un organismo público, pretenda dedicar el actual espacio de las barcas de Formentera en un "uso social" poco argumentado y que para los formenterenses podría ocultar la voluntad de ceder el espacio a yates de lujo.

A la concentración han asistido todos los consellers y conselleres del Consell de Formentera, del gobierno y de la oposición. Durante la jornada, muy festiva, ha habido presencia de percusionistas y baile payés, entre otras animaciones, y en su momento central, ocho personas con las letras que conforman el lema de la concentración, 'On sempre' (Donde siempre), han bajado con cuerdas de la fachada del la iglesia, entre los aplausos y los ánimos de la población.

La próxima semana, el sábado 23 de abril, está prevista una manifestación entre los núcleos de la Savina y Sant Francesc Xavier.